



RC ZÜRICH CITY

EIN WEIHNACHTS- GESCHENK FÜR MEHR ALS 45 000 KINDER

Kurz vor Weihnachten gab es von den Mitgliedern des RC Zürich City ein ganz besonderes Geschenk: Dank ihrer Spende in Höhe von 27 000 Franken kommen mehr als 45 000 Kinder in den Genuss einer Polio-Impfung.

In drei verschiedenen Projekten hatten die Rotarier zuletzt mehr als 9000 Franken für PolioPlus gesammelt. Dank der Verdreifachung durch die Bill & Melinda Gates Stiftung ergab sich daraus der genannte Betrag.

Massnahme Nummer eins: eine interne Fundraising-Aktion zum Weltpoliotag, bei der mehr als 5000 Franken zusammenkamen. Zweiter Streich: Bei der landesweiten Polio-Schokoladen-Aktion bestellte der RC Zürich City gleich 60 Schachteln; ein Mitglied orderte weitere 48 Schachteln für den eigenen Bedarf.

Erlös: 1300 Franken. Last, but not least rundeten die Rotarier die eingenommenen Gelder mit 2500 Franken aus der Clubkasse auf.

Der RC Zürich City unterstützt EndPolioNow mit Feuereifer und hat das Projekt zu seinem Spendenschwerpunkt erhoben. Wie beim Marathon sind auch bei der Ausrottung von Polio die letzten Meter die schlimmsten. Umso mehr Power braucht es! Dass sie die haben, belegten die Mitglieder des RC Zürich City mit ihrer Spende eindrücklich. Fortsetzung folgt.

 Erwin Carigiet/vma
 Distrikt 2000

—
22
—



Legen sich für die Ausrottung der Kinderlähmung ins Zeug: Mitglieder des RC Zürich City am Weltpoliotag